

(1)

La République arabe d'Egypte
Le Ministère des Waqfs

le ٢٧ Chaaban II ١٤٤٠
le ٨ mars.٢٠

Le jour du martyr et l'histoire des grands martyrs

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, Qui dit dans Son Noble Livre " Il est, parmi les croyants, des hommes qui ont été sincères dans leur engagement envers Allah. Certains d'entre eux ont atteint leur fin, et d'autres attendent encore ; et ils n'ont varié aucunement (dans leur engagement) ;». J'atteste qu'il n'y a point de divinité en dehors d'Allah, l'Unique sans aucun associé, et que notre maître Mohamad est Son serviteur et messager. O Allah ! Accorde Ton Salut et Tes Bénédiction à lui, sa famille, ses compagnons et ceux qui les suivent d'une rectitude jusqu'au Dernier-Jour. Ensuite.

Le jour du martyr est sans doute un grand jour si renommé dans l'histoire de notre chère patrie, au cours duquel nous nous souvenons des grands martyrs qui se sacrifièrent dans le Sentier d'Allah et de leurs purs sangs notre sol s'arrosa, ce à titre de défendre la patrie, les territoires et l'honneur, dans le but de passer à la plus grande vie au cours de laquelle ils jouiront de la Grâce du Seigneur de l'Univers et se raviront de Sa Générosité. Allah, Gloire à Lui, dit : « et ne qualifiez pas ceux qui sont tués dans le Sentier d'Allah, des morts, ils sont plutôt vivants, alors que vous en êtes insouciant » et « Ne pense pas que ceux qui ont été tués dans le sentier d'Allah, soient morts. Au contraire, ils sont vivants, auprès de leur Seigneur, bien pourvus et joyeux de la faveur qu'Allah leur a accordée, et ravis que ceux qui sont restés derrière eux et ne les ont pas encore rejoints, ne connaîtront aucune crainte et ne seront point affligés »

Allah, Gloire à Lui, honora les martyrs par des grosses et généreuses donations, où Il leur promit le Paradis en contrepartie de leurs âmes qu'ils sacrifièrent dans Son Sentier. Il dit, Gloire à Lui :

(۲)

« Certes, Allah a acheté aux croyants, leurs personnes et leurs biens en échange du Paradis. Ils combattent dans le sentier d'Allah : ils tuent, et ils se font tuer. C'est une promesse authentique qu'Il a prise sur Lui-même dans la Thora, l'Évangile et le Coran. Et qui est plus fidèle qu'Allah à son engagement ? Réjouissez-vous donc de l'échange que vous avez fait : Et c'est là le très grand succès » et « Et auprès de leur Seigneur, les martyrs auront leur rétribution et leur lumière ». Ils seront compagnons des prophètes, véridiques et vertueux. Allah, Gloire à Lui, dit : « Quiconque obéit à Allah et au Messager... ceux-là seront avec ceux qu'Allah a comblés de Ses bienfaits: les prophètes, les véridiques, les martyrs, et les vertueux. Et quels compagnons que ceux-là ».

En raison de cette honneur divine accordée aux martyrs et de la grande rétribution qu'Allah, Gloire à Lui, leur prépara, notre prophète (SBL) souhaitait de tomber martyr dans le Sentier d'Allah en disant : « je jure par Celui Qui détient mon âme que je souhaite d'être tué dans le Sentier d'Allah, puis de revenir à la vie pour être tué, puis revivre pour être tué et ainsi de suite ». Le prophète (SBL) nous informe que le martyr souhaite de revenir à l'ici-bas pour se martyriser plusieurs fois, en disant : « personne parmi ceux qui entreront le Paradis ne désire revenir à l'ici-bas, sauf le martyr qui, en raison du grand honneur qu'il reçoit, veut revenir à l'ici-bas pour se martyriser dix fois ».

L'Histoire traça les héroïsmes des grands martyrs en lettres lumineuses, tels nos maîtres : Hamzah Ibn Abdel Mottaleb, Ali Ibn Abou Taleb, DJ'afar Ibn Abou Taleb, Mosaab Ibn Omayer, Abdullah Ibn Rawahah, Hanzallah Ibn Abi Amer, Omayer Ibn Al Homùazm entre autres (qu'Allah les agrée tous).

On en cite Amro Ibn Al Gamouh qui était gravement boiteux. Il avait quatre garçons qui combattaient avec notre prophète (SDBL). Le jour

(۳)

d'Ouhd, Amro voulait participer au combat, ses enfants lui dirent : Allah te procura un permis, il vaut mieux que tu restes là et nous t'épargnons cette mission. Amro dit au prophète (SBL) : par Allah, j'ai envie de tomber martyr pour fouler ce Paradis avec ma canne ! Il fut tué le jour d'Ouhd. Lorsque le prophète (SBL) le vit, il dit : « par Allah, il me semble que je te regarde marcher avec ton pied sain et sauf dans le Paradis ».

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, que le Salut et les Bénédiction d'Allah soient accordés au dernier des prophètes et messagers, notre maître Mohamad, à sa famille et à tous ses compagnons.

Les héroïsmes des grands martyrs dans l'histoire glorieuse de notre communauté sont omniprésents de génération en génération. L'histoire ne passe pas sous silence les sacrifices des hommes de nos forces armées courageuses, qui donnèrent les meilleurs exemples de sacrifice et de rédemption, de fierté et de courage. Ils purent dessiner la grandeur et l'honneur de l'Égypte. On en cite les martyrs : Abdel Moneim Ryad, Ismail Imam, Ahmed Badawi, Ahmed Hamdi, Ibrahim Ar-Rifaï, Ahmed Al Mansi, Khaled Maghrabi, Ahmed An-Nabraoui. On y ajoute les martyrs de police : Nabil Farag, Mohamad Mabrouk, Islam Machhour, Omar Al Cadi, Maged Abdel Razek entre autres. Ils inscrivent leurs noms en lettres lumineuses dans le registre abondant des martyrs de nos braves forces armées et de notre grande police nationale au fil de notre grande histoire égyptienne.

Nous affirmons que la fidélité à nos martyrs nous exige que chacun de nous soit soldat dans cette patrie, chacun dans son domaine, déploie le maximum de ses efforts au service de cette grande patrie. Nous devons nous ranger en seule queue derrière notre armée, notre police et toutes les instances nationales. Nous souhaitons un martyr au

(٤)

Sentier d'Allah et de la patrie, pourquoi pas ! Notre prophète (SBL) dit :
« quiconque implore sincèrement à Allah un martyr, Allah lui accordera le degré des martyrs, même s'il meurt sur son chevet ».

O Allah ! Préserve notre Egypte et élève son drapeau dans l'Univers
Accorde Ta Miséricorde à nos martyrs et agréés-les en compagnie des
prophètes, véridiques et vertueux, par Ta Grâce et Ta donation
généreuse, ô Toi, le Plus Généreux des donateurs !